



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

en ce temps tragiquement inquiétant et menaçant pour tant de parties de la famille humaine, nous sommes appelés à intensifier notre prière. Dieu nous le demande, les victimes nous le demandent, l'humanité entière nous le demande. Nous ne pouvons permettre que la fraternité qui doit toujours guider nos pensées et nos comportements, reste ensevelie par les décombres des bombardements auxquels nous assistons ces jours-ci en Ukraine.

La **prière** est à intensifier car c'est à travers l'intime union avec Dieu que nous renouvelons ce lien de fraternité profond et authentique. « Dieu est seulement Dieu de la paix, il n'est pas Dieu de la guerre, - nous a rappelé récemment le Pape François – et celui qui soutient la violence en profane le Nom ».

C'est l'esprit d'Assise, c'est le sens que nous avons voulu donner à l'initiative de cette prière mensuelle tournée vers le ciel quelque soit notre appartenance religieuse.

Par conséquent, augmentons nos temps de prière pour **la** paix et retrouvons-nous encore, surtout le 27 prochain pour invoquer la paix pour nos frères et nos sœurs d'Ukraine, de Myanmar, Haïti, Ethiopie, Congo et de chaque autre coin du monde dans lequel la guerre apporte son poids de peur, de douleur, de destruction et de mort. Nous désirons faire monter plus fort vers Dieu le cri des victimes, en priant encore pour la conversion du cœur des violents et nous ouvrir tous au don de la paix.

Que le Seigneur vous donne la paix.

Assise, mars 2022

+ Domenico Sorrentino, évêque